

**Article publié dans Etampes Info le 09/02/18 :**

## **Grand froid : les maraudes intensifiées**

Le plan Grand froid a été déclenché lundi par le Préfet de la région Ile-de-France en raison des basses températures prévues. Ce dispositif prévoit 662 places d'hébergement d'urgence en plus des 3 644 ouvertes depuis le 1<sup>er</sup> novembre dans le cadre du plan hiver annuel.

Mardi à Etampes, compte tenu des chutes de neige qui s'intensifiaient, la Ville et la Croix-Rouge ont décidé d'intervenir immédiatement sur le terrain. « Habituellement, nous effectuons nos maraudes tous les jeudis soirs, à partir de 20 h en point fixe devant la gare et en sillonnant les quartiers », précise Micheline Rose, la référente des maraudes à la Croix-Rouge. « Exceptionnellement, en partenariat avec la Ville, nous avons tourné dès mardi et mercredi pour venir en aide aux personnes fragiles. A 20 h, mardi, il y avait aussi de nombreux usagers qui ne savaient pas comment rentrer chez eux. Nous les avons conseillé, rassuré et offert le café en compagnie de conseillers municipaux également mobilisés. Ensuite, nous sommes partis en tournée. Nous avons ainsi conduit 2 personnes sans domicile fixe jusqu'à

notre centre d'hébergement de la Croix-Rouge, situé au sein de l'Établissement Public de Santé Barthélemy-Durand. En 13 ans de maraude, je n'ai jamais vu un tel cas de figure avec autant de neige qui paralyse la région. Mais tout a très bien été géré localement. »

Hervé Le Caignec, président du Secours Catholique, témoigne à son tour : « Notre engagement a encore plus de sens durant ces moments. Nous servons nos 3 repas chauds chaque semaine, lundi, mercredi et vendredi midi, avec 36 places gratuites et sans inscription dans notre local du 3 ter, rue Léon-Grenier. Notre salle à manger entièrement refaite durant l'automne est très appréciée. A mesure que les températures baissent, nous essayons de proposer des repas toujours plus consistants, en privilégiant les féculents. »

**Si vous rencontrez une personne en difficulté, composez le 115, le numéro d'urgence sociale** qui gère et administre la répartition des places disponibles au niveau régional. Chaque personne accueillie par ce dispositif d'urgence bénéficiera d'une évaluation sociale et d'une orientation vers des solutions adaptées à sa situation.